
Медицинские работники Файзабадского района не желали говорить об
эпидемиологическом бедствии с журналистом
В столице Таджикистана циркулируют слухи об эпидемии лептоспироза, якобы охватившей Файзабадский район.

Чтобы убедиться в том, насколько эти слухи соответствуют действительности, корреспондент ИА «Фергана.Ру» отправился в этот горный
район, находящийся в пятидесяти пяти километрах от Душанбе. Однако получить официальную информацию по этому вопросу ему не
удалось: у всех медработников ответ был один и тот же - «Без разрешения председателя района ничего не можем сказать».
Государственные органы также хранят молчание.

В Мискинабаде есть небольшая больница, которая обслуживает население всех сел северо-восточных окраин Файзабада. В этот субботний
вечер главврач больницы находился на своем рабочем месте, но он удивил меня тем, что не дал никакой информации относительно этой
болезни. «Без разрешения вышестоящего руководства я вам не могу сказать ничего», - заявил он.

Хотя получить официальную информацию я не смог, никто не препятствовал моему передвижению по территории больницы.

В тот же день я отправился в райцентр Файзабад, где посетил главную больницу района. Но и здесь мне не дали никакой информации.
Дежурный врач больницы заявил, что со всеми вопросами я должен обратиться к главврачу в будний рабочий день. «Хотя даже главврач
вам не сможет дать никакой информации, так как он, в свою очередь, должен получить разрешение от председателя района (!)», - отметил
дежурный врач.

Когда я выходил из больницы, ко мне подошел человек в штатском и, представившись сотрудником министерства безопасности, попросил
предъявить свои документы. Я понял, что в районе не совсем здоровая обстановка, и здесь введены какие-то особые меры, - рассказывает
собкор ИА «Фергана.Ру» Шухрат Шодиев.

За два дня пребывания в Файзабаде ни один медицинский работник - от санитарок до главврачей - не ответил мне даже на самые,
казалось бы, простые вопросы, связанные с лептоспирозом. У всех ответ был один и тот же: «Без разрешения председателя района ничего
не можем сказать».

Мне даже посоветовали пойти и предупредить о своем пребывании председателя района, получить у него разрешение, а потом уже
приступать к своей работе.

По прибытию в Душанбе, 8 августа, корреспондент ИА «Фергана.Ру» обратился в Министерство здравоохранения с просьбой
ознакомиться с данными, которые он получил из неофициальных источников, и дать разъяснения и комментарии по поводу сложившейся
ситуации в Файзабаде. Но в министерстве продолжают играть «в молчанку».
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